

**ABSTRAK**

JUDUL : GAMBARAN MOTIVASI MAHASISWA PRODI D-III REKAM MEDIS DAN INFORMASI KESEHATAN UNIVERSITAS ESA UNGGUL TAHUN 2018.

NAMA :NOVI BORU ARTHA

PROGRAM STUDI: D-III REKAM MEDIS DAN INFORMASI KESEHATAN

Program studi Rekam Medis dan Informasi Kesehatan (RMIK) Universitas Esa Unggul memiliki komitmen untuk membentuk tenaga-tenaga yang profesional dalam pengumpulan, analisis dan desiminasi informasi kesehatan yang cakupan penggunaanya meliputi administrator, manajer, pemberi pelayanan kesehatan (provider). RMIK universitas Esa Unggul menghasilkan lulusan yang mampu menghasilkan karya-karya inovatif dalam menunjang kualitas pelayanan informasi kesehatan. Metode Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif, dengan teknik pengumpulan angket yang berisi pertanyaan-pertanyaan yang ditunjukkan kepada mahasiswa prodi Rekam Medis dan Informasi Kesehatan di Universitas Esa Unggul khususnya angkatan 2016 yang berjumlah 65 Mahasiswa. Dalam melakukan penelitian pada mahasiswa Prodi Rekam Medis dan Informasi Kesehatan di Universitas Esa Unggul pada angkatan 2016 yang berjudul “Gambaran Motivasi Mahasiswa Prodi Rekam Medis dan Informasi Kesehatan di Universitas Esa Unggul” dapat disimpulkan bahwa : Berdasarkan dari hasil kuisisioner yang disebarakan oleh penulis kepada mahasiswa program studi Rekam Medis dan Informasi Kesehatan di Universitas Esa Unggul angkatan 2016, bahwa penulis menemukan Dimensi Ekstrinsik (Dimensi Tinggi) sebanyak 78,46% yang dimana mahasiswa memilih pertanyaan Jika saya bisa, saya ingin mendapatkan nilai yang lebih baik di kelas ini daripada sebagian besar siswa lainnya. Hal tersebut membuat mahasiswa memiliki rasa semangat yang tinggi dan mampu bersaing dengan teman-teman yang ada di kelasnya. Berdasarkan hasil dari kuisisioner yang disebarakan oleh penulis kepada mahasiswa program studi Rekam Medis dan Informasi Kesehatan di Universitas Esa Unggul angkatan tahun 2016, bahwa penulis menemukan Dimensi Mengendalikan Pembelajaran (Dimensi Sedang) sebanyak 18,46% yang dimana mahasiswa memilih pertanyaan Ini salah saya sendiri jika saya tidak mempelajari materi dalam perkuliahan ini. Hal tersebut adalah mahasiswa mau mengakui kesalahan dalam diri sendiri yang bisa mengakibatkan kegagalan dalam perkuliahan. Hal tersebut adalah mahasiswa mempunyai jiwa yang pemberani untuk berusaha mempelajari hal-hal baru dengan optimis dan percaya diri.

**Kata Kunci : Motivasi Mahasiswa.**